

Aktion unterstützt Kaffeebauern

HERMESKEIL (red) Seit 45 Jahren unterstützt die action 365 einen Verband landwirtschaftlicher Genossenschaften von Kaffee-Produzenten in Guatemala: die Fedecocagua. 2018 hat die ökumenische Basisgruppe Hermeskeil sechs Zentner des hochwertigen Indio-Kaffees verkauft. Der Indio-Kaffee wird in Hermeskeil am ersten Sonntag im Monat nach der Messe in der Martinuskirche und im Franziskanerinnenkloster angeboten, außerdem an Tagen mit Gottesdienst in Züsch. Der Kaffee wird auch im Bioladen und im Café kallido in der Kranicherstraße 25 verkauft.